
平成３１年 第 1回 那珂川市議会 定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 田中夏代子 

(1) 高齢者支援につ

いて 

① 地域包括ケアシステムの構築についての

現在の状況について 

② フレイル（虚弱）予防、健康寿命を延ばす

ための介護予防の市の取り組みについて 

③ 介護予防に関する住宅改修の取り組みに

ついて 

④ 高齢者支援窓口や市役所内での来庁者へ

の配慮について 

(2) 自殺予防につい

て 

① 市の悩み事相談の現状と課題について 

② 精神対話士の活用について 

(3) 防災について ① 昨年の防災訓練の反省点について 

② 本年の防災訓練の改善点について 

③ 災害時の備蓄品について 

④ 防災士について 

⑤ 学校における防災・減災・避難についての

授業などの取り組みについて 

2 伊藤 智子 

(1) がん治療で免疫

を失った子どもた

ちの接種済みワク

チンの再接種費用

について 

① 那珂川市の予防接種の考え方について 

② 副反応の周知と共有化について 

③ 助成について 

(2) 持続可能な循環

型社会をつくるた

めに 

① 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 

② 那珂川市環境基本計画について 

③ ごみの減量化について 

 ・現状について 

 ・ごみ減量に向けた助成制度について 

④ マイクロプラスチックについて 

⑤ 今後の展開について 

3 壽福 正勝 

(1) 災害避難所やス

ポーツ大会等にお

ける施設整備につ

いて 

① 総合体育館の必要性について 

② 現有する市民体育館の課題について 

③ 施設整備における財源について 

④ 前回の質問から調査、研究は進んだか。 

⑤ 今後の展望について 

 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

4 臂 英治 

(1) 視覚障がい者誘

導ブロック（点字ブ

ロック）の設置につ

いて 

① 障がい者施策について 

 ・障がい者手帳の種類は 

 ・障がい者施策の基本理念は 

 ・これまでの障がい者施策と今後の取り組み

は 

② 視覚障がい者誘導ブロック（点字ブロッ

ク）について 

 ・道路整備に関するこれまでの障がい者への

取り組みは 

 ・設置に関する基準は 

 ・公共施設の設置基準は 

 ・市内の道路における設置状況は 

 ・設置に関する新たな基準の制定は 

5 原口 憲雄 

(1) 通学路の安全確

保について 

① 既存ブロック塀撤去の現状について 

 ・住民の反応は 

 ・現地調査の状況は 

 ・補助を活用した撤去の実績は 

② 今後の対応について 

③ 通学路における外側線等の状況について 

 ・外側線が消えかかっている状況把握は 

④ 通学路における安全点検の状況について 

⑤ 歩車道を分断する工作物等の設置状況に

ついて 

⑥ 歩道におけるガードパイプの設置につい

て 

⑦ 歩道のない道路の安全対策について 

 ・グリーンベルト対応と３０キロ規制は 

6 若杉 優 

(1) 博多南駅前ビル

について 

① リニューアルの経緯について 

② 現状の分析について 

③ 今後について 

(2) 固定資産税の納

付について 

① 納期限について 

② 納期限の決め方について 

③ 延滞金の計算方法について 

④ 今後の対応について 

 

 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

7 春田 智明 

(1) 障がい福祉サー

ビスについて 

① 在宅の障がい者（児）・難病患者が受けら

れるサービスの状況について 

② 法改正による指定難病・小児慢性特定疾病

数の状況は 

③ 難病患者等のサービスの申請方法は。障が

い者と違うのか 

④ 医療的ケア児への対応について 

⑤ 医療的ケア児・保護者への支援について 

⑥ 医療的ケア児など、これまでの支援状況 

⑦ 医療的ケア児支援のための関係機関の協

議の場の設置について 

⑧ 医療的ケア児の保育所での受け入れ状況

について 

8 羽良 和弘 

(1) 高齢者が安心し

て暮らせるまちづ

くりについて 

① 高齢者の現状について 

 ・要支援、要介護認定者数について 

 ・特別養護老人ホームの入所状況について 

② 切れ目のない介護サービスに向けて 

 ・ケアマネージャーの連携について 

 ・地域密着型サービスの利用要件の緩和につ

いて 

(2) 子どもが健やか

に育つまちづくり

について 

① 子どもを取り巻く環境について 

 ・児童虐待の相談件数の推移について 

② 児童相談システムについて 

 ・情報の共有化はできているのか 

③ 要保護児童対策地域協議会について 

 ・現在の取り組み状況について 

④ 子ども権利条例の制定について 

 ・住民参画手法による条例づくりについて 

9 吉永 直子 

(1) 子どもの貧困対

策について 

① 実態調査について 

② 早期発見の取り組みについて 

③ 支援体制の整備について 

④ 生活支援について 

⑤ 教育の支援について 

⑥ 経済的支援について 

 

 

 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

10 平山ひとみ 

(1) １０連休につい

て 

① １０連休が及ぼす市民生活と公的サービ

スへの影響と対策について 

(2) 保育について ① 保育士の待遇改善について 

(3) 市民の健康を守

る取り組みについ

て 

① 熱中症対策について 

11 松尾 正貴 

(1) コミュニティ・

スクールについて 

① 現状について 

② 現状の成果と課題について 

③ 拡大コミュニティ・スクールについて 

(2) 地域学校協働活

動と地域学校協働

本部について 

① 本市の現在の状況について 

② 地域学校協働活動が果たす役割について 

③ 地域学校協働活動推進員について 

④ 本市の今後のビジョンと取り組みについ

て 

 


